



にじいろレポート

2024年度が始まって、2か月ほどが経ちました。4月には就学や進級、色々な変化がありましたね。これから夏に向けて暑くなっていきますが、みなさん元気に過ごしましょう！

ヨガ&ダンス発表会

2024年3月に、毎年恒例のダンス発表会を行いました。保護者のみなさんもたくさん応援にかけつけてくださり、子どもたちは一年間の練習の成果を発揮することができました！

発表したのは、「ツバメ」の親ツバメダンス(難しいほうのダンスです)と、映画「ワンピース フィルムレッド」のテーマソング「新時代」に合わせたダンスです。ポンポンを手に、ポーズもぼっちり決まっていました。

発表会の終わりには、見に来てくださった保護者の皆様に見守られながら、子どもたちは手をつなぎ輪になってクールダウンと、発表会でがんばったことや感想を話しました。「緊張した」でも「がんばった!」と、子どもたちはとてもいい表情でした！



ヨガ&ダンスは、見学や体験ができます。
興味のあるかたは、職員にお声がけください😊



のびのび(体操教室)修了式

のびのびは小学1年生～4年生の活動グループです。2023年度は2人の4年生が修了となり、活動の最後にささやかな修了式を行いました。

縄跳びやマット運動のほか、2023年度はボールの活動も頑張りました。キャッチボールやサッカーのシュートなど、得意なことは自信をもって、苦手なことには少しずつ自分のペースで挑戦しました。

4年生は、最高学年として年下の友だちをリードしてくれたり、とても頼もしい存在でした。これからもがんばってね！エールを送ります。



●各教室の様子●

ヨガ&ダンス

今年度は、新しく^{ミセス}Mrs. ^{グリーン}GREEN ^{アップル}APPLEの「ダンスホール」の曲に合わせたダンスに挑戦しています。「いつだって大丈夫♪」と歌詞に合わせて、グッド👍のポーズや、大きくジャンプ！少しずつ練習しています。この他、ダンスじゃんけんやSNSで流行のダンスなどお楽しみもあり、子どもたちはそれぞれ好きなポイントを見つけて参加している様子です♪



タイミングよくジャンプ！

のびのび

ラジオ体操やストレッチを終えたら、床に腹ばいになってクロールや平泳ぎの動きを練習し、ほふく前進や高這い歩きなどなど…全身を使うプログラムを取り入れています。素早く動く子も、ゆっくりじっくり取り組む子も、「自分のペースでいいんだよ」と声をかけながら、それぞれが自分の身体と向き合って一生懸命取り組んでいます！



両腕で体を支えます👏

陶芸

陶芸教室は前年度から継続して参加しているメンバーも多く、引き続きそれぞれの作品作りを進めています。一年前と比べて、粘土をうまくこねてより緻密な造形ができるようになったり、色付けの筆の扱いが上手になったり…子どもたちの成長を感じます。うまくいかないことがあっても、「リラックス、リラックス」と励まし合ったり、微笑ましい姿もありました。



粘土をこねて伸ばして…集中！

にじいろキッチン

4月にステップ②の活動がありました。カップ寿司とゼリーに挑戦しました。1人1枚ずつ薄焼き卵を作って、色とりどりの具材を詰めて完成させました。具材のそら豆をさやから取り出す作業では、初めて触れる子も多く、「どうやるの？」「ねばねばする！」と、新鮮な体験ができました。ステップ①は7月7日に初回を迎えます。お楽しみに♪



酢飯をカップに詰めています♪



にじいろアート

今年度から、2グループで活動することになりました。4月は空をテーマに、写真を見ながら絵の具を混ぜて色を作り、描いていきました。絵の具を溶く水の加減や、筆の運び方など…描き進めるうちにだんだんとコツをつかんでいました。子どもたちはそれぞれ好みの空の写真を選んで描きましたが、同じ写真を題材にしても一人ひとり違う魅力的な作品が生まれました。



それぞれ、きれいな夜空だね☆



東京 YWCA キッズガーデン